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Stefan Soell began to take photos at the age of 15, and soon land-
scape and portrait photography had become his favourite subject. 
In addition to his astonishing talent at choosing the ideal back-
ground and selecting key details, he also has the rare knack of 
capturing ideal lighting conditions. 

Stefan Soell begann bereits mit 15 zu fotografieren, und bald wur-
den Landschafts- und Portraitaufnahmen zu seiner Lieblingsbe-
schäftigung. Neben seiner erstaunlichen Gabe den idealen Hin-
tergrund und Ausstattung zu wählen, gelingt ihm der Einsatz der 
Lichtverhältnisse fulminant.

Shasta

Shasta

Shasta comes from Rwanda in Central Africa, a relatively small, 
landlocked country. She has strong family ties, and is proud of her 
origins. It was only by chance that I discovered her sedcard, and 
immediately found her fascinating.
Photographing dark-skinned models in the Alps inevitably pro-
duces contrast-rich results, so we end up spending many hours in 
the mountains during a shoot. Surprisingly, Shasta has exception-
ally good hiking equipment, and that motivates her to hike to the 
top of mountains whose peaks may still be hidden in the clouds. 
Unfortunately, the temperatures can be extremely fresh up high, 
but Shasta is brave and always ready to pose, even when the tem-
perature is sometimes under 10 °C!
In addition to modelling, Shasta designs and handmakes clothing 
in the fabrics, patterns and colours typical of her home country, 
ingeniously combining traditional African aesthetics with more 
modern, sensual styles. She doesn’t need a model to show off her 
outfits as she does it all herself with selfies, of which she is the lead-
ing proponent! Of course, her experience behind the camera can 
be quite helpful when we’re posing in complicated, demanding 
settings.
She also shows her African roots in her culinary skills, which are 
of a professional standard. Shasta can cook a range of African 
dishes over the open fire in the traditional way. You can also book 
her on a private basis; she supplies all the ingredients and comes to 
your house to cook and serve the meal. This service also features 

hand-sewn tablecloths, table mats and serviettes of her own crea-
tion! Of course, she also wears her own, traditional African clothes 
on these occasions.
Now, what could make more sense than managing a small hold-
ing in order to produce the ingredients required for her cookery? 
For several years now, she has been cultivating a large field in her 
hometown, growing herbs and organic vegetables with the help 
of some other gardeners. The climate in Rwanda can make this 
very hard work, as often it is either too wet or too dry. Ripe, ready-
to-eat vegetables mysteriously tend to disappear from the gardens 
very quickly, and mostly at night, which means they must be of 
excellent quality, and definitely taste better than the ones you can 
get at the supermarket!
 
Shasta, Du stammst aus Rwanda, diesem kleinen Binnenland in 
Zentralafrika. Du bist sehr stark mit Deiner Heimat und Fami-
lie verbunden und stolz auf Deine Herkunft. Nur durch Zufall 
habe ich Deine Model-Setcard entdeckt und Du hast mich sofort 
fasziniert.
Es gibt kaum einen größeren Kontrast als ein farbiges Model in 
den Alpen zu fotografieren. So verbringen wir viele Stunden un-
serer Shootings in den Bergen. Shasta besitzt erstaunlicherweise 
eine sehr gute Wanderausrüstung und das motiviert bis über die 
Wolken auf die höchsten Berge zu steigen. Leider herrschen so 
weit oben in den Alpen frische Temperaturen aber Shasta ist jedes 
Mal tapfer und bereit zu modeln, und das bei manchmal unter 10°.
Neben dem Modeln entwirft und näht sie Kleidung in den lande-
stypischen Stoffen, Mustern und Naturfarben. Auf geniale Weise 
kombiniert Shasta den traditionellen, afrikanischen Kleidungsstil 
mit modernen, sexy Schnitten. Sie braucht keine Models für ihre 
Fashion-Werbefotos, sie ist eine moderne Selfie-Queen und fotogra-
fiert sich selbst in ihren Outfits. Damit hat sie auch hinter der Ka-
mera Erfahrung und das kann bei komplizierten und anspruchs-
vollen Sujets durchaus hilfreich sein. 
Ihre afrikanische Tradition zeigt sie auch als professionelle Kö-
chin. Shasta kocht landestypische Gerichte traditionell und vor-
wiegend auf offenem Feuer. Man kann sie auch als Privatköchin 
buchen: Dann kauft sie die vorab besprochenen Zutaten für die 
afrikanischen Gerichte ein und kommt zu uns nach Hause um zu 
kochen und zu servieren. Dabei dürfen auch die selbst entworfe-
nen und genähten Tischdecken, Tisch-Sets und Servietten nicht 
fehlen. Selbstverständlich trägt sie bei diesen Anlässen ihre eigene 
traditionelle Mode.
Was liegt näher als neben dem Kochen eine kleine Landwirtschaft 
für die Zutaten zu betreiben. Seit einigen Jahren bestellt sie in ih-
rem Heimatort ein großes Feld und züchtet dort mit Hilfe einiger 
Angestellter Kräuter und biologisches Gemüse. Das kann beim 
Kontinentalklima in Rwanda mitunter sehr anstrengend werden, 
oft ist es zu nass oder viel zu trocken. Auch verschwindet ausge-
wachsenes Gemüse immer wieder spurlos auf zwei Beinen, mei-
stens nachts: welch ein Qualitätsnachweis, es schmeckt wohl viel 
besser als das vom Supermarkt..
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Shasta comes from Rwanda in Central Africa, a relatively small, landlocked country. She has strong family ties, and is proud of her origins. It was 
only by chance that I discovered her sedcard, and immediately found her fascinating.
Photographing dark-skinned models in the Alps inevitably produces contrast-rich results, so we end up spending many hours in the mountains 
during a shoot. Surprisingly, Shasta has exceptionally good hiking equipment, and that motivates her to hike to the top of mountains whose peaks 
may still be hidden in the clouds. Unfortunately, the temperatures can be extremely fresh up high, but Shasta is brave and always ready to pose, 
even when the temperature is sometimes under 10 °C!
In addition to modelling, Shasta designs and handmakes clothing in the fabrics, patterns and colours typical of her home country, ingeniously 
combining traditional African aesthetics with more modern, sensual styles. She doesn’t need a model to show off her outfits as she does it all 
herself with selfies, of which she is the leading proponent! Of course, her experience behind the camera can be quite helpful when we’re posing in 
complicated, demanding settings.
She also shows her African roots in her culinary skills, which are of a professional standard. Shasta can cook a range of African dishes over the 
open fire in the traditional way. You can also book her on a private basis; she supplies all the ingredients and comes to your house to cook and 
serve the meal. This service also features hand-sewn tablecloths, table mats and serviettes of her own creation! Of course, she also wears her own, 
traditional African clothes on these occasions.
Now, what could make more sense than managing a small holding in order to produce the ingredients required for her cookery? For several 
years now, she has been cultivating a large field in her hometown, growing herbs and organic vegetables with the help of some other gardeners. 
The climate in Rwanda can make this very hard work, as often it is either too wet or too dry. Ripe, ready-to-eat vegetables mysteriously tend to 
disappear from the gardens very quickly, and mostly at night, which means they must be of excellent quality, and definitely taste better than the 
ones you can get at the supermarket!
 Shasta, Du stammst aus Rwanda, diesem kleinen Binnenland in Zentralafrika. Du bist sehr stark mit Deiner Heimat und Familie verbunden und 
stolz auf Deine Herkunft. Nur durch Zufall habe ich Deine Model-Setcard entdeckt und Du hast mich sofort fasziniert.
Es gibt kaum einen größeren Kontrast als ein farbiges Model in den Alpen zu fotografieren. So verbringen wir viele Stunden unserer Shootings in 
den Bergen. Shasta besitzt erstaunlicherweise eine sehr gute Wanderausrüstung und das motiviert bis über die Wolken auf die höchsten Berge 
zu steigen. Leider herrschen so weit oben in den Alpen frische Temperaturen aber Shasta ist jedes Mal tapfer und bereit zu modeln, und das bei 
manchmal unter 10°.
Neben dem Modeln entwirft und näht sie Kleidung in den landestypischen Stoffen, Mustern und Naturfarben. Auf geniale Weise kombiniert 
Shasta den traditionellen, afrikanischen Kleidungsstil mit modernen, sexy Schnitten. Sie braucht keine Models für ihre Fashion-Werbefotos, sie 
ist eine moderne Selfie-Queen und fotografiert sich selbst in ihren Outfits. Damit hat sie auch hinter der Kamera Erfahrung und das kann bei 
komplizierten und anspruchsvollen Sujets durchaus hilfreich sein. 
Ihre afrikanische Tradition zeigt sie auch als professionelle Köchin. Shasta kocht landestypische Gerichte traditionell und vorwiegend auf offenem 
Feuer. Man kann sie auch als Privatköchin buchen: Dann kauft sie die vorab besprochenen Zutaten für die afrikanischen Gerichte ein und kommt zu 
uns nach Hause um zu kochen und zu servieren. Dabei dürfen auch die selbst entworfenen und genähten Tischdecken, Tisch-Sets und Servietten 
nicht fehlen. Selbstverständlich trägt sie bei diesen Anlässen ihre eigene traditionelle Mode.
Was liegt näher als neben dem Kochen eine kleine Landwirtschaft für die Zutaten zu betreiben. Seit einigen Jahren bestellt sie in ihrem Heimatort 
ein großes Feld und züchtet dort mit Hilfe einiger Angestellter Kräuter und biologisches Gemüse. Das kann beim Kontinentalklima in Rwanda 
mitunter sehr anstrengend werden, oft ist es zu nass oder viel zu trocken. Auch verschwindet ausgewachsenes Gemüse immer wieder spurlos auf 
zwei Beinen, meistens nachts: welch ein Qualitätsnachweis, es schmeckt wohl viel besser als das vom Supermarkt..


